
第４回 代表委員会を行いました。
202４年 １月 ２２日（月）

議題は「６年生を送る会のテーマ」と「プレゼント」、「委員会の役割分担」でした。話し合いの結
果、テーマは【感謝の気持ちでいっぱいです。がんばれ われらのリーダー】となりました。様々な場
面でたくさんのことを教え、１～５年生を引っ張ってくれた６年生に、中学校に行っても応援している
という思いが伝わるような会にしようという決意が、児童会だよりにも表れています。
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